

Ressort: Sport

Siemens-Chef Joe Kaeser wirbt für die Münchner Olympiabewerbung

München, 24.10.2013, 00:01 Uhr

GDN - Mit Siemens-Chef Joe Kaeser wirbt erstmals ein führender Wirtschaftsvertreter mit klaren Worten für die Münchner Olympiabewerbung. "Ich fände olympische Winterspiele für München und Bayern großartig", sagte der neue Vorstandsvorsitzende der "Süddeutschen Zeitung" (Donnerstag).

"Wir sind weltoffene Gastgeber und stellen sicher beeindruckende Spiele auf die Beine." Grundsätzlich befürworten die Wirtschaftsverbände und Unternehmen in München die Bewerbung um die Winterspiele 2022. Mit öffentlichen Stellungnahmen oder gar Werbung dafür halten sie sich bislang jedoch sehr zurück. Sie wollen nicht riskieren, auf der Seite der Verlierer zu stehen: Denn am 10. November stimmen die Bürger in allen geplanten Austragungsorten über die Bewerbung ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23907/siemens-chef-joe-kaeser-wirbt-fuer-die-muenchner-olympiabewerbung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com